



SEJOUR SUR L'ILE D'OLERON

publié le 01/07/2015

De retour à Coulonges

Après 2 jours passés sur l'île d'Oléron, nous voici de retour à Coulonges.

Le programme a été intense :

▶ Un peu de baignade pour la détente et bien sure pour se rafraîchir

▶ Du SURF : Une activité physique, mais qui nous a procuré de superbes sensations

▶ Du MÖLKY : Les vainqueurs du championnat du monde de l'île d'Oléron de Mölky sont "les Dinosaures" : Camille, Lucas, Adam, Mia et Swane !

▶ Du STAND UP PADDLE : Une activité ludique appréciée de tous, surtout les chutes dans l'eau... (il faisait 37°C !)

MERCI A TOUS pour ces bons moments sportifs partagés !

Nous espérons vous retrouver, dans cette même ambiance, l'an prochain pour représenter sportivement le collège Henri Martineau !

Les professeurs d'EPS





Portfolio



